



EG-Konformitätserklärung

Declaration of Conformity

Entsprechend der EG-Maschinenrichtlinie 2006/42/EG, Anhang IIA

According to EC machine directive 2006/42/EG, Appendix IIA

Hiermit erklären wir, dass die nachfolgend bezeichnete Maschine/Ausrüstung aufgrund Ihrer Konzipierung und Bauart, sowie in der von uns in Verkehr gebrachten Ausführung, den grundlegenden Sicherheits- und Gesundheitsanforderungen der EG-Maschinenrichtlinie 2006/42/EG sowie den unten aufgeführten harmonisierten und nationalen Normen sowie technischen Spezifikationen entspricht.

Bei einer nicht mit dem Hersteller abgestimmten Änderung der Maschine/Ausrüstung verliert diese Erklärung Ihre Gültigkeit.

Weiterhin verliert diese Erklärung Ihre Gültigkeit, wenn die Maschine / Ausrüstung nicht entsprechend den in der Benutzerinformation aufgezeigten, bestimmungsgemäßen Fällen eingesetzt und die regelmäßig durchzuführenden Prüfungen laut BetrSichV und DGUV Regel 100-500 nicht vorgenommen werden.

We hereby declare that the machine indicated below, in its design and construction and in the version that we market, conforms to the fundamental safety and health requirements of EC directive 2006/42/EC and the harmonized and national standards and the technical specifications below.

Any modification to the machine that the manufacturer has not authorized voids this declaration.

It also becomes invalid if the machine/equipment is used contrary to the safe use instructions and if the regular inspections according to BetrSichV and DGUV Regel 100-500 are not carried out.

Bezeichnung
Description

Ratschzug
Lever Hoist

RZ75 – RZ150 – RZ200 – RZ300 – RZ600

Hersteller
Manufacturer

Carl Stahl GmbH
Tobelstr. 2
D-73079 Süßen

Angewandte harmonisierte Normen
Applied harmonized Standards

DIN EN ISO 12100
DIN EN 13157
DIN EN 818-7

Angewandte nationale Normen und technische Spezifikationen
Applied national Standards and technical Specifications

DGUV-Regel 100-500
DGUV Vorschrift 52 und 54
BetrSichV

Für die Zusammenstellung der Konformitätsdokumentation
Bevollmächtigte Person
For the compilation of the declaration of conformity
authorized person

Michael Baumann
Carl Stahl GmbH
D-73079 Süßen

Name, Funktion und Unterschrift Verantwortlicher
Michael Baumann - CE-Bevollmächtigter

Name, Function and Sign of Agent
Michael Baumann - CE-Agent

Süßen, 12.11.2014